

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el domingo día 18 de Febrero de 2018.

Hartu Hitza Irun celebrará una consulta el 18 de noviembre sobre el estatus jurídico vasco

LA ORGANIZACIÓN INICIÓ AYER UNA CAMPAÑA PARA RECOGER 3.000 FIRMAS DE APOYO QUE SIMBOLICEN EL RESPALDO CIUDADANO CON EL QUE CUENTA LA INICIATIVA

[I. MORONDO](#) IRUN. Domingo, 18 febrero 2018, 00:56 El 18 de noviembre es el día que ha elegido Hartu Hitza Irun para celebrar en la ciudad una consulta popular sobre el estatus jurídico vasco. Ayer, la organización dio a conocer la fecha, pero no la pregunta que se trasladará a la ciudadanía y que se comunicará en mayo. «Tenemos por delante 9 meses de trabajo pautado», señaló la presidente de Hartu Hitza Irun, Elena Berazadi, que condujo el acto junto con otra de las directivas de la entidad, Itziar Gómez.

Ese cronograma hasta mediados de noviembre se explicó con detalle. El primer paso, hecho el anuncio de la fecha de la consulta, es recoger «3.000 firmas: más de un 5% de la población que tendrá la oportunidad de participar en la consulta». El objetivo es recabar las rúbricas antes del 29 de abril. «Tendrán valor simbólico como aval social que legitima esta iniciativa». Las firmas empezaron a recogerse ayer mismo entre quienes acudieron al acto desarrollado en la zona expositiva del Centro Cultural Amaia. Mañana habrá mesas de 11.30 a 13.30 en la plaza Ensanche y en Luis Mariano; el fin de semana que viene en Oiasso (sábado por la tarde) y plaza Urdanibia (domingo)... Las mesas se irán moviendo de una zona a otra de la ciudad, aunque el 3 de marzo tendrá lugar «un acto muy festivo en el que se recogerán firmas en varios puntos», anunció Berazadi.

En paralelo, y con participación amplia, se trabajará en el diseño de la pregunta que irá a la consulta y que se dará a conocer «en una gran fiesta que celebraremos el 19 de mayo». Durante los meses de verano se atenderán las cuestiones de intendencia para la organización de la consulta y los meses posteriores se dedicarán «a dar a conocer la pregunta entre toda la sociedad irunesa». Para llevar a cabo la consulta, Gómez anunció que se estima, «por las experiencias en otros municipios, que hará falta un presupuesto de 1 euro por habitante; en el caso de Irun, unos 60.000 euros». Berazadi añadió que «se está planificando el modo de financiación y se plantearán diferentes formulas para hacer las aportaciones económicas».